

## CORRESPONDANCE AMERICAINE

Troy, N. Y., 17 janvier 1903.



EST le dimanche 20 décembre, qu'est mort M. l'abbé Magnier, prêtre de Saint-Sulpice et ancien supérieur du séminaire de Baltimore. Le défunt était né en 1837, dans la Lozère, en France.

Le titre principal de gloire que la postérité gardera à M. Magnier sera celui d'avoir été l'âme agissante du troisième concile de Baltimore. Théologien de Son Eminence, on peut bien dire qu'il fut le président réel de cette auguste assemblée dont les résultats furent si considérables pour l'église des Etats-Unis.

— Pour commémorer la mort de son fils, un M. William Bross, de Chicago, vient d'offrir la somme de 6,000 dollars à n'importe quel savant, philosophe, historien qui lui enverra la meilleure étude écrite pour la défense de la foi chrétienne. L'intention du donateur est de susciter un réveil en faveur de l'origine et de l'autorité divines des Saintes Ecritures et de l'accord de la foi avec la science.

— Le 28 décembre dernier, le Sacré Collège de la Propagande a transféré Mgr Quigley, évêque de Buffalo, au siège archépiscopal de Chicago. Comme on le sait, ce prélat est canadien. Il est né à Oshawa, Ontario, le 15 octobre 1854, et a fait ses études à l'Université de Niagara, sous la direction des Lazaristes. Ordonné prêtre en 1879, il fut nommé curé de la cathédrale Saint-Joseph de Buffalo et élu évêque de ce siège en février 1897, peu de temps après la mort de Mgr Ryan. Ce dernier était canadien lui aussi. Il était né le 1er janvier 1825 à Almonte, pas bien loin d'Ottawa.

— Le noviciat des Pères Jésuites qui depuis 1763 avait été à Frederick, dans le Maryland, vient d'être transféré à Saint-André-sur-l'Hudson, dans l'Etat de New York. Le nombre actuel des sujets est de 113.